

Seleccionan a Falcao el jugador más popular de Colombia



Bogotá, 28 dic (RHC) El delantero del Mónaco Fútbol Club, el colombiano Radames Falcao García, fue seleccionado en votación popular el mejor jugador del país, de acuerdo con una encuesta que difunde hoy Caracol Radio.

El jugador samario obtuvo el 32 por ciento de la votación y dejó rezagado en un quinto sitio a la gran estrella del fútbol nacional, James Rodríguez, volante del elenco español Real Madrid, por quien sólo se pronunciaron como el mejor del país un 2,33 por ciento.

La segunda posición la obtuvo el principal goleador del Club Atlético Nacional de Antioquia, Miguel Ángel Borja, con un 30,3. Le siguió Yerri Mina, defensa central de la Sociedad Deportiva Palmeiras de la Primera División de Brasil, con el 16,03 de los votantes a su favor.

La cuarta mejor ubicación la logró Carlos Bacca, delantero del equipo AC Milán, de la Serie A del balompié Italia, con un acumulado del 4.08 por ciento.

La encuesta fue promovida por varios medios informativos nacionales, encabezada por la Agencia Colprensa.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/116853-seleccionan-a-falcao-el-jugador-mas-popular-de-colombia>



Radio Habana Cuba